

FDP Bad Nauheim

EINFÜHRUNG VON LIVESTREAMING DER SITZUNGEN DER STADTVERORDNETENVERSAMMLUNG

18.05.2017

18.5.17

Die FDP Fraktion beantragt, dass künftig die Parlamentssitzungen live im Internet übertragen werden sollen.

Bürgerbeteiligung erfordert Transparenz. Nur wenn sich die Bürger ausreichend und einfach informieren können, können sie vernünftige Entscheidungen treffen. Deshalb fordern die Freien Demokraten, baldmöglichst einen Online-Livestream der Sitzungen der Stadtverordnetenversammlungen der Stadt BadNauheim einzuführen. Dieser ermöglicht es jedermann, einfach und unkompliziert die aktuellen kommunalpolitischen Debatten zu verfolgen.

Die Bürger haben einen Anspruch darauf, möglichst einfach und unkompliziert verfolgen zu können, wie die von ihnen gewählten Kommunalpolitiker im Parlament agieren.